

BARAHONA.- Realizan gala de premios primavera

6 de julio 2015



En un ambiente festivo y de camaradería se efectuó la gala de premios primavera 2015, en el restaurant “Brisas del Caribe”, con la presencia del patrocinador oficial, licenciado Fausto Pérez Espinosa, quien se hizo acompañar de su esposa, hijos y hermanos.

El acto ceremonial tuvo conducido por el presidente de la Asociación de Ajedrez de Barahona, Modesto Peña Cuello, hizo un periplo histórico de la tercera edición del torneo primavera, lo cual es apoyado por los medios escritos, televisivos, interactivos y las redes sociales.

Peña Cuello de inmediato le entrego la conducción de la gala de premios a Fausto Pérez Espinosa, donde manifestó que además de él, contribuyen su amigo licenciado Cesar Vásquez, ingeniero Emiliano Pérez Espinosa-Presidente Fundador de la Asociación de Ajedrez de esta ciudad, y otros.

Las licenciadas Delma Pérez Espinosa, Nelly Pérez Espinosa, Casilda Pérez Espinosa, fueron invitadas por su hermano Fausto Pérez, para hacer entregas de una PC., pantalla plana, una TV. pantalla plana LG de 24 pulgada, útiles escolares, trofeos y medallas a los ganadores Octavio Feliz Gómez, Neudys López Mallen, Jeremi Santana, Samuel Feliz y como estudiantes que obtuvieron las calificaciones más altas del torneo sub-15 primavera, los hermanos Rolando y Alfonso Duverge Urbaez.

A la actividad científica cultural asistieron los padres de los ajedrecistas Lic. Raulina Santana, Dr. Rolando Duverge, Dr. Octavio Feliz Vidal, Lic. Reyita Urbaez, Lic. María Gómez, Lic. Nin Pichardo y Crisanto Montilla en representación de la Fundación Liss Chess.
